

Getreide

Getreidekulturen nehmen sowohl in konventionellen als auch in biologischen Fruchtfolgen einen hohen Anteil ein. Da die Preissituation keine steigenden Trends anzeigt, ist eine kosteneffiziente Kulturführung notwendig. Nicht die Ertragsmaximierung, sondern eine wirtschaftliche Optimierung führen zum betrieblichen Erfolg.

Im Arbeitskreis Ackerbau bestimmen die Teilnehmer, welche Schwerpunkte in der Weiterbildung gesetzt werden. So sind Fragen zur Fruchtfolge, Sortenwahl, Saatstärke, Anbauzeitpunkt, Düngestrategie und Pflanzenschutz (inklusive Halmverkürzung) sowie Bodenbearbeitung im Fokus.

Hier finden Sie Beispiele.